



## Attentats du 7 octobre : une minute de silence en hommage aux victimes

**Le 7 octobre dernier, les attaques terroristes du Hamas provoquaient la mort de plus de 1200 Israéliennes et Israéliens, principalement des civil-es.**

La Ville de Grenoble rend hommage aux victimes des attentats. Une minute de silence a été observée par les élu-es, les agent-es et des parlementaires ce lundi 7 octobre à 13h45. La Ville appelle à la libération des otages, qui ne peut passer que par un cessez-le-feu durable sur Gaza et plus globalement dans la région.

Les massacres n'ont que trop duré, Grenoble appelle à la paix, à la reconnaissance de l'Etat palestinien et à une solution à deux Etats.

